



## EDITORIAL

La universidad hoy día cumple un rol cada vez más vital dentro de nuestra sociedad venezolana, siendo una fuente permanente de ideas, cuestionamientos y propuestas para el avance de nuestro país.

La triada docencia, investigación y extensión son funciones básicas que se han extendido más allá, al convertir a la universidad en una institución que va más allá de la creación de conocimiento, hasta llegar a la construcción de una conciencia colectiva de la realidad y crisis que padecemos actualmente.

La esencia de la universidad como institución en busca de la verdad, es una actividad permanente que se fortalece a través de la investigación, la cual permite la creación y divulgación del conocimiento, es por ello que como académicos sabemos que investigar es un deber ineludible e indispensable como factor de progreso en nuestra deteriorada sociedad venezolana.

Desde la Maestría en Educación mención Informática y Diseño Instruccional, comprendemos claramente la misión que tenemos y además de mantener nuestro programa de formación activo, nos esforzamos por brindar conocimiento en el área de TIC y educación, mediante la publicación de la revista Aprendizaje Digital, siendo un referente regional para docentes e instituciones educativas.

En este número se exponen diversos trabajos principalmente en el área universitaria, comenzando con la herramienta en línea como **GeoGebra** que es mostrada como un recurso valioso para el **aprendizaje de Geometría Descriptiva** en los primeros semestres de la carrera de ingeniería. Desde la perspectiva de la salud, se presentan interesantes resultados del aprendizaje de **Bioestadística desde la investigación** donde se evidencia que la búsqueda de diferentes maneras de resolver problemas son una estrategia muy útil para el aprendizaje de esta unidad curricular.

Ahondando en la comprensión de los procesos inmersos en el hecho educativo, este número presenta una breve aproximación al **concepto de enseñanza**, desde diversas aristas con el objetivo de redefinir la enseñanza tomando en cuenta las contribuciones del enfoque del **cerebro triuno**.

Son diversos los usos de las aplicaciones móviles en el mundo actual, en este número expone un estudio sobre el uso del WhatsApp para diseñar una campaña multimedia de motivación electoral, donde se presentan resultados interesantes, que nuestros lectores podrán descubrir a lo largo de esta entrega.

Gloria Mousalli-Kayat  
Editora General  
mousalli@ula.ve